

Les FARC-AP et le gouvernement colombien mettent en œuvre un programme de déminage national



Bogota, 7 juillet (RHC-PL)- Les représentants du gouvernement colombien et des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP) mettent au point, à La Havane, la mise en œuvre d'un programme de déminage dans le département d'Antioquia.

Ce plan, approuvé à La Havane par les deux parties, va être appliqué expérimentalement dans ce département avant d'être étendu à d'autres régions de Colombie. Les rapports officiels indiquent que plus de la moitié des communes colombiennes sont minées et que 11 000 personnes ont été victimes de ces mines.

Le programme de déminage est une initiative visant à apaiser les tensions. Le gouvernement de Juan Manuel Santos et les FARC-AP négocient depuis 2012 à La Havane, pour mettre fin à un conflit de plus d'un demi-siècle, qui a coûté la vie à près de 230 000 personnes.

De son côté le président vénézuélien Nicolás Maduro a affirmé que la paix en Colombie est une grande cause américaine et bolivarienne, lors d'une intervention à l'Assemblée Nationale. Le chef de l'État vénézuélien a signalé que son pays a le devoir d'aider la Colombie à retrouver la paix.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/61712-les-farc-ap-et-le-gouvernement-colombien-mettent-en-oeuvre-un-programme-de-deminage-national>



Radio Habana Cuba